



**D. Luis Mesa Belmont**

*Hermano Mayor de la Hermandad  
de la Virgen del Valle*

*Queridos hermanos en Jesucristo  
y su bendita Madre la Stma. Virgen  
del Valle Coronada, Patrona y Alcaldesa  
de nuestra Mariana Ciudad de Écija.*

Vivimos en un mundo que cambia a una velocidad de vértigo, y al que casi no podemos seguirle el ritmo.

Son demasiadas las novedades que se nos presentan y no damos tiempo a que algo perdure. Por eso, cuando nuestro entorno nos atosiga, con un bombardeo constante de cosas que terminan por superarnos, o cuando nuestro tiempo parece encogerse y el día no da más de sí que lo estipulado en las manecillas de un reloj, que parece volar cuando queremos que vaya lento; Debemos parar un poco y escuchar lo que no suena en esos momentos, en los que el dolor desgarrar nuestra alma, o no vemos la salida por ningún lado, y nos encogeríamos o nos esconderíamos en cualquier sitio, para salir del paso y no tener que afrontar situaciones, en las que nos vemos totalmente desbordado; Entonces debemos parar y mirar lo que no se ve.

Hay momentos también en los que disfrutamos, días en los que no sentimos en las nubes, días en los que la alegría supera con creces todo lo demás y que no cambiaríamos por nadie ni por nada; También entonces debemos escuchar lo que no suena.

Cuando las circunstancias nos sonrío, cuando todo está de cara, cuando la vida es de color de rosa y hacemos las cosas de buen gusto, y lo hacemos porque queremos, y no porque nos obliguen; En tiempo de buenos vientos que soplan a tu favor y eres la persona mas feliz que hay encima de la tierra; También entonces debemos mirar lo que no se ve.

Escuchar lo que no suena, es saber entender lo que los demás no entienden, saber aprovechar las oportunidades que la vida te presenta, luchar por lo que te importa o también por lo que crees que es justo y saber que la vida está por vivir, y tienes tiempo para escuchar, aquello que no suena.

Mirar lo que no se ve, es estar al lado de los más débiles, entender la vida como una oportunidad de amar a los demás, siendo de la condición que sea, de la raza que sea, hombre o mujer, pertenezca a la clase social que sea. Ahora toca saber escuchar y mirar. Porque lo que no suena, y lo que no se ve, es el AMOR, la FELICIDAD, la PAZ.

En este mundo cambiante, parece que no está de moda pertenecer a algo o a alguien. Nosotros lo tenemos claro, pertenecemos a esta Hermandad, somos de la PATRONA de nuestra Ciudad, cada día somos muchos los que acudimos en silencio a su Capilla, a hablar con ELLA.

Aprovechemos el mes de Septiembre, donde celebramos nuestras fiestas Patronales para que todo el pueblo de Écija, se unan a sus actos de Cultos y su procesionar por su calles, son muchas las voces, que en estos días resuenan, hay una gran alegría, pero por encima de todos ellos resuena una voz, SU VOZ. Pongamos nuestros oídos atentos y sobre todo abramos nuestro corazón, porque solo así podremos escucharla.

Un abrazo Cordial y Fraternal

José Luis Mesa Belmont  
*Hermano Mayor*